



SKTR800

「めたい」と述べている。SSK社は廃タイヤの切

事例発表会を開催した。まず、リサイクル技術開発本多賞として、早稲田大学リニアトラ

レアメタル(金、パラジウム、白金)のバイオ回収の2件の研究報告を表彰した。

産業省産業技術環境局長賞に「複合機『使用履歴情報』活用による

「自動車用クランクシフト鍛造におけるパ

「使用済み型枠再利用によるパネル製作(清都組)」▽奨励賞「軽量完全リサイクルプラスチックパ

### トップインタビュー

二軸せん断破砕機のトップメーカーとして知られる近畿工業(神戸市、078-351-0770)は8月19日、和田知樹氏が社長に就任した。前号では、社長就任の意気込みや金属リサイクル分野へのアプローチについて語った同氏に、引き続き、今後の取り組みや展望などを聞いた。(聞き手：本紙・大津)



近畿工業 代表取締役社長 和田 知樹氏

入社時から新たなを持つ会社ですが、その施策に取り組まれてこれだけに新しいことを

わかってきています。効果が見れているのでは

顧客も安心できますね。和田 当社の機械は

いったソフト面での充実のリリースされました。

和田 非鉄選別や太陽光パネルなどは目に

和田 景気に左右されたいと思います。本日はありがとうございました。

## 顧客との関係づくりに注力

### ソフト面での強化も

社外に向けた具体的な施策としては、アフターサービスやメンテナンスのバック商品を

はしっかりと動くものは、ちゃんと機能

顧客とのやり取りのなかで装置開発が進んだ

顧客に装置のフィードバックを絞ってシンプル

顧客に装置のフィードバックを絞ってシンプル

### 工場系。使用済み製品。金属類

### VOCセミナーを開催

近畿経済産業局

SDGsへの貢献視野



近畿経済産業局は11月8日、神戸市の会場

### 誠実に

-産業廃棄物焼却処理 250T/D-

HIRST 栃木ハイトラスト株式会社

〒321-4367 栃木県真岡市鬼怒ヶ丘18-3 ☎0285(83)3966

などの有機溶剤を使用する事業者向けに、環境への影響や労働安全衛生への対策などに